



comunicado

OFICINA DEL GOBERNADOR

Gobernador decreta cinco días de duelo tras muerte de exprimera dama Kate Donnelly de Romero- Barceló

(18 de septiembre de 2023) – El gobernador de Puerto Rico, Pedro R. Pierluisi, decretó cinco días de duelo tras el fallecimiento de la exprimera dama Kate Donnelly, viuda del exgobernador Carlos Romero Barceló. Durante ese periodo, las banderas de todas las dependencias gubernamentales deberán permanecer a media asta en reconocimiento a sus contribuciones por el bienestar de Puerto Rico.

“Con profunda tristeza recibo la noticia del fallecimiento de la exprimera dama Kate Donnelly de Romero-Barceló. A nombre de todo el pueblo de Puerto Rico le envío a sus hijos Melinda y Juan Carlos, y a toda su familia y amigos, nuestras más sinceras condolencias en este momento de dolor. Confío en que el Señor Todopoderoso les colme de consuelo y fortaleza. En estos momentos de profundo pesar que sentimos por la pérdida de doña Kate, tenemos el consuelo que nos brinda saber que hoy se vuelve a reunir con su querido esposo, Carlos Romero Barceló. En conmemoración de su vida y en honor a sus contribuciones, he declarado un duelo de cinco días en los que nuestras banderas ondearán a media asta. Elevemos todos una oración por el eterno descanso de su alma. Que descanse en paz”, expresó el primer ejecutivo.

El gobernador que doña Kate, nacida en Nueva York, fue una mujer excepcional que desempeñó un papel fundamental en nuestra historia, abogando por los más necesitados y dejando una huella imborrable en todo aquel que la conoció. Se ganó el respeto y la admiración de muchos, pues su compromiso con el bienestar de Puerto Rico se manifestó siempre a través de su dedicación a las causas nobles y proyectos sociales de nuestro pueblo.

Las banderas permanecerán a media asta desde hoy, lunes, 18 de septiembre hasta el próximo viernes, 22 de septiembre de 2023.

###